

## Gemeindestatistik

Verbandsgemeinde Kaisersesch  
Ortsgemeinde Eppenberg  
AGS-Schlüssel: 13502026

Stichtag: 31.10.2008

Hauptwohnung gesamt: 248  
Anzahl der bewohnten Straßen: 13  
Anzahl der bewohnten Adressen: 94

Nebenwohnung gesamt: 23

Einwohner gesamt: 271

Einwohnerbestand (HAW+NEW)	männlich <sup>1</sup>	in Prozent	weiblich <sup>1</sup>	in Prozent	gesamt	in Prozent
Einwohner mit Hauptwohnung	127	51,21	121	48,79	248	100
davon Ausländer	3	30	7	70	10	4,032
gemeldete Nebenwohnungen	12	52,174	11	47,826	23	100
davon Ausländer	2	66,667	1	33,333	3	13,043
<b>gesamt</b>	<b>139</b>	<b>51,292</b>	<b>132</b>	<b>48,708</b>	<b>271</b>	<b>100</b>

Altersgruppen (nur HAW)	männlich <sup>1</sup>	in Prozent	weiblich <sup>1</sup>	in Prozent	gesamt	in Prozent
bis 9 Jahre	11	4,435	5	2,016	16	6,452
10-19 Jahre	11	4,435	15	6,048	26	10,484
20-29 Jahre	11	4,435	13	5,242	24	9,677
30-39 Jahre	19	7,661	17	6,855	36	14,516
40-49 Jahre	23	9,274	19	7,661	42	16,935
50-59 Jahre	21	8,468	22	8,871	43	17,339
60-69 Jahre	17	6,855	7	2,823	24	9,677
70-79 Jahre	9	3,629	17	6,855	26	10,484
80-89 Jahre	5	2,016	6	2,419	11	4,435
90-99 Jahre	0	0	0	0	0	0
ab 100 Jahre	0	0	0	0	0	0
<b>gesamt</b>	<b>127</b>	<b>51,21</b>	<b>121</b>	<b>48,79</b>	<b>248</b>	<b>100</b>

<b>Altersgruppen bis 20 Jahre (nur HAW)</b>	<b>männlich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>weiblich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>gesamt</b>	<b>in Prozent</b>
unter 3 Jahren	3	1,21	2	0,806	5	2,016
3-5 Jahre	3	1,21	1	0,403	4	1,613
6-15 Jahre	11	4,435	14	5,645	25	10,081
16-17 Jahre	1	0,403	3	1,21	4	1,613
18-20 Jahre	9	3,629	2	0,806	11	4,435
<b>gesamt</b>	<b>27</b>	<b>10,887</b>	<b>22</b>	<b>8,871</b>	<b>49</b>	<b>19,758</b>

<b>einzuschulende Kinder (nur HAW)</b>	<b>männlich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>weiblich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>gesamt</b>	<b>in Prozent</b>
2009 (geb.: 01.09.2002 bis 31.08.2003)	1	0,403	0	0	1	0,403
2010 (geb.: 01.09.2003 bis 31.08.2004)	1	0,403	1	0,403	2	0,806
2011 (geb.: 01.09.2004 bis 31.08.2005)	0	0	0	0	0	0
2012 (geb.: 01.09.2005 bis 31.08.2006)	2	0,806	0	0	2	0,806
2013 (geb.: 01.09.2006 bis 31.08.2007)	2	0,806	1	0,403	3	1,21
2014 (geb.: 01.09.2007 bis 31.08.2008)	0	0	1	0,403	1	0,403
<b>gesamt</b>	<b>6</b>	<b>2,419</b>	<b>3</b>	<b>1,21</b>	<b>9</b>	<b>3,629</b>

<b>Religionszugehörigkeit (nur HAW)</b>	<b>männlich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>weiblich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>gesamt</b>	<b>in Prozent</b>
evangelisch	9	3,629	7	2,823	16	6,452
römisch-katholisch	95	38,306	99	39,919	194	78,226
altkatholisch	0	0	0	0	0	0
israelitisch	0	0	0	0	0	0
ohne Angabe	0	0	0	0	0	0
sonstige	1	0,403	0	0	1	0,403
freireligiöse Landesgemeinde Pfalz	0	0	0	0	0	0
freireligiöse Gemeinde Mainz	0	0	0	0	0	0
sonstige öffentl.-rechtl. Rel.-Gem.	2	0,806	5	2,016	7	2,823
keine bzw. keine öffentl.-rechtl. Rel.-Gem.	18	7,258	9	3,629	27	10,887
freie Religionsgemeinschaft Alzey	0	0	0	0	0	0
<b>gesamt</b>	<b>125</b>	<b>50,403</b>	<b>120</b>	<b>48,387</b>	<b>245</b>	<b>98,79</b>

<b>Familienstände (nur HAW)</b>	<b>männlich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>weiblich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>gesamt</b>	<b>in Prozent</b>
ledig	49	19,758	36	14,516	85	34,274
verheiratet	67	27,016	66	26,613	133	53,629
verwitwert	4	1,613	13	5,242	17	6,855
geschieden	5	2,016	5	2,016	10	4,032
getrennt lebend	2	0,806	1	0,403	3	1,21
verheiratet - Ehegatte im Ausland lebend	0	0	0	0	0	0
nicht bekannt	0	0	0	0	0	0
verheiratet - Eheg. n. uneingeschr. Steuerpfl.	0	0	0	0	0	0
verheiratet - Ehegatte vermisst	0	0	0	0	0	0
in eingetragener Lebenspartnerschaft	0	0	0	0	0	0
aufgehobene Lebenspartnerschaft	0	0	0	0	0	0
durch Tod aufgelöste Lebenspartnerschaft	0	0	0	0	0	0
Ehe aufgehoben		0		0	0	0
durch Todeserklärung aufgelöste Lebenspartnerschaft		0		0	0	0
<b>gesamt</b>	<b>127</b>	<b>51,21</b>	<b>121</b>	<b>48,79</b>	<b>248</b>	<b>100</b>

Die Daten wurden am 03.11.2008 aus dem zentralen Integrationssystem EWOISneu ermittelt und basieren auf dem von der zuständigen Meldebehörde gepflegten Datenbestand. Alle Angaben ohne Gewähr, Irrtümer und Fehler vorbehalten.

<sup>1</sup> Aus datenschutzrechtlichen Gründen werden Fälle mit den Geschlechtsausprägungen „divers“ sowie „X/ohne Angabe“ dem weiblichen Geschlecht hinzugerechnet.